

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Mittwoch, 20.12.23 um 08:31 Uhr:

Region Hannover: Region bringt 340 000 Euro Winternotfallhilfe auf den Weg

Einrichtungen für Wohnungslose sollen finanzielle Unterstützung bekommen

REGION. Die Feiertage stehen vor der Tür, der Winter hat sich bereits von seiner frostigen Seite gezeigt und die Anlaufstellen für obdach- und wohnungslose Menschen können jede Unterstützung gebrauchen: Heute hat die Regionsversammlung in ihrer letzten Sitzung in diesem Jahr eine Sofort-Hilfe für Menschen in besonderen sozialen Schwierigkeiten von insgesamt 340.000 Euro beschlossen.



"Besonders jetzt in der kalten Jahreszeit brauchen wohnungslose Menschen unsere Hilfe. Ich freue mich sehr, dass die Regionsversammlung diese Winternotfallhilfe so kurzfristig beschlossen hat und wir damit den Anlaufstellen für diese Menschen in der ganzen Region schnell unter die Arme greifen können", sagt Regionspräsident Steffen Krach.

Region Hannover

Der Gesamtbetrag von 340 000 Euro soll auf verschiedene Einrichtungen in der Stadt Hannover und im Umland verteilt werden: Mehrere Beratungsstellen, Tagesaufenthalte sowie RE_StaRT - das ambulante Angebot für Menschen in sozialen Notlagen - erhalten jeweils bis zu 20.000 Euro. Ehrenamtliche und mildtätige Organisationen im Bereich der Wohnungsnotfallhilfe können ebenfalls von der Zuwendung profitieren.

"Uns war es wichtig, jetzt schnell zu handeln. Das Geld hilft den Einrichtungen, die die Frauen und Männer auch auf der Straße erreichen, konkret zu unterstützen - sei es mit Winterkleidung, Schlafsäcken, Lebensmitteln oder Hygieneartikeln", so Dr. Andrea Hanke, Dezernentin für Soziales, Teilhabe, Familie und Jugend. "Diese Winternotfallhilfe soll dazu beitragen, die Menschen, die schutzlos der Witterung ausgesetzt sind oder sich gerade an den Feiertagen isoliert und allein fühlen, gut aufzufangen."

von Redaktion LeineBlitz

Erstellungsdatum: 03. May. 2024, 20:40 Uhr Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.